

Artikel vom 27.04.2024

Europa-Parteitag der CSU

Für ein starkes Bayern in Europa



Bei unserem Europa-Parteitag in München drehte sich alles um die Europawahl am 9. Juni. Mit einer starken Europa-Rede unseres Parteivorsitzenden und Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder, klaren Worten zur Zukunft Europas von unserem Spitzenkandidaten Manfred Weber und dem gemeinsam verabschiedeten Wahlauftritt geht es nun in die heiße Phase des Europa Wahlkampfes.

„Wir läuten heute gemeinsam die heiße Phase des Europa-Wahlkampfes ein und wir machen deutlich: Nur wir stehen für ein starkes Bayern in Europa und ein starkes Bayern in Europa gibt es nur mit der CSU!“ Mit diesen Worten eröffnete unser Generalsekretär Martin Huber den Europa-Parteitag der CSU in München.

Fulminante Europa-Rede unseres Parteivorsitzenden Dr. Markus Söder

Unser Parteivorsitzender und Ministerpräsident Dr. Markus Söder schwor die Partei in seiner Rede auf den Europa-Wahlkampf ein: „Dieser Parteitag soll überzeugen, er soll aber auch mobilisieren. Wir wollen diese Wahl gewinnen und am besten sieben Abgeordnete plus X in das Europäische Parlament senden! Wir sind die bayerische Stimme in Europa und der Welt!“

Söder weiter: „Die CSU ist die Europapartei! Bayern ist unsere Heimat, Deutschland unser Vaterland und Europa unsere Zukunft. Europa sichert den Frieden, stärkt die Wirtschaft und Europa ist die Chance auf Freiheit.“

Zugleich sei die Europawahl am 9. Juni aber auch eine wichtige Abstimmung über die Politik der Ampel-Regierung in Berlin: „Die Ampel löst keine Probleme, die Ampel ist das Problem!“

Deshalb bleibt es dabei und da muss diese Europawahl ein klares Signal sein: Die Ampel muss weg!“

Ebenso deutlich verurteilte Söder die jüngsten Korruptions- und Spionageaffären bei der AfD: „Wir grenzen uns ab von denen, die Europa zerstören wollen. Die AfD will, dass die EU stirbt. Die Partei ist tief verstrickt in Spionage und Geldtransfers aus anderen Ländern. Das sind nichts anderes als Kreml-Knechte und Vaterlandsverräter und keine Patrioten!“

Söder resümierte: „Wer will, dass es eine starke Stimme aus Bayern in Deutschland und der EU gibt, der muss die CSU wählen. Machen, was notwendig ist: Das kann in Bayern und für Europa nur die CSU! Wir halten zusammen, wir lassen uns nicht spalten. Wir sind die bürgerliche Stimme der Zukunft und wir kämpfen für ein starkes Bayern in Europa!“

Starke Wahlkampfrede unseres Spitzenkandidaten Manfred Weber

EVP-Fraktionschef und CSU-Spitzenkandidat Manfred Weber zog eine positive Bilanz der zurückliegenden Legislaturperiode. Wesentliche Punkte des letzten CSUEuropawahlprogramms habe man angepackt und durchgesetzt. So sei das kürzlich beschlossene Migrationspaket der EU „CSU pur“.

Denn: „Für uns ist klar: Der Staat entscheidet, wer nach Europa kommt und nicht die Schlepperbanden!“

Mit Blick auf die Grünen und das Verbrennerverbot stellte Weber klar: „Wir stehen für ein Europa der Freiheit und nicht der ideologischen Besserwisserei und Verbote!“

Weber rief dazu auf, den „European way of life“ zu stärken. „Wer CSU wählt, der wählt eine Partei, die stolz auf dieses Europa ist, die einen klaren Plan hat, eine klare Idee und auch die Ambition hat, dieses Europa in eine starke Zukunft zu führen“, so Weber.

Wahlaufruf verabschiedet

Die Delegierten verabschiedeten außerdem unseren Wahlaufruf „Für ein starkes Bayern in Europa“ und machten damit klar: Die Europawahl ist von entscheidender Bedeutung für unseren Kontinent. Es gilt, die enormen Herausforderungen – Europas Frieden zu sichern, die Migrationskrise zu beenden und unseren Wohlstand nachhaltig zu erhalten – mit aller Kraft anzupacken. Wir als CSU haben die Kraft und die Konzepte, Europas Zukunft erfolgreich zu gestalten. Dabei setzen wir folgende fünf Schwerpunkte:

1. Für ein Europa, das den Frieden sichert.
2. Für ein Europa, das Migration begrenzt.
3. Für ein Europa, das Innovationen fördert.
4. Für ein Europa, das keine Schulden macht.

5. Für ein Europa, das die Landwirtschaft wertschätzt.

Den gesamten Wahlaufdruck finden Sie [hier](#). 

Schlussappell unseres Generalsekretärs Unser Generalsekretär Martin Huber motivierte: „Nur die CSU vertritt stark unsere bayerischen Interessen, nur bei der CSU gibt es ausschließlich Kandidaten aus Bayern. Nur die CSU entsendet somit allein bayerische Abgeordnete ins Europaparlament. Nur die CSU sorgt für ein starkes Bayern in Europa. Und nur eine starke CSU kann die verfehlte Europapolitik der Ampel-Regierung korrigieren.“

Tipps für mehr Informationen: Auf unseren Social Media-Kanälen finden Sie zahlreiche Einblicke hinter die Kulissen des Parteitags. [Hier](#) können Sie den Parteitag nochmals Revue passieren lassen.